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Résumé

Le professeur Bensmail fiit un pionnier de la psychiatrie en Algérie et le pére
fondateur de cette spécialité a I’Est algérien ou il a dirigé le service de
psychiatrie du CHU de Constantine pendant plus de 30 ans. En plus de son
activité clinique, de formation et d’enseignement, il fiit un chercheur attitré.
Parmi son champ d’investigation la psychiatrie culturelle a occupé une place
particuliére et privilégié¢e. Dans cette traduction abrégée de 10 articles publiés
dans des revues internationales nous essayerons d’aborder les principaux thémes
et les particularités cliniques, psychopathologiques et socioculturels de la
maladie mentale en Algérie développés par le Pr. Bensmail et dont la
compréhension permet I’amélioration de la prise en charge.

Mots-clés : Bensmail, psychiatrie culturelle, recherche scientifique, Algérie.

Abstract

Bensmail was a prominent psychiatrist and founder of psychiatry in eastern
Algeria where he spent more than thirty years as head of psychiatric department
at Constantine university hospital. Besides his commitment to clinical activities,
he was in charge of education, training and research. Cultural psychiatry was
one of his favorite topics; he tried to describe the main features of clinical
symptoms and psychopathology within the socio cultural framework of Algerian
society. In this abridged translation of 10 papers we set forth the synthesis of his
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work, unfolding an Algerian perspective on cultural psychiatry, in hope of a
better understanding and care of mental illness in the indigenous context.
Key-words: Bensmail, cultural psychiatry, scientific research, Algeria.
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